

Primer ministro de Cuba reconoce labor del Grupo Empresarial Palco



**En 2023 la compañía asumió desafíos de gran magnitud e importancia.
Imágenes tomadas de Prensa Latina**

La Habana, 15 ene (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz reconoció este lunes la labor del Grupo Empresarial Palco como referente nacional en la organización de eventos y prestación de servicios, a propósito del aniversario 13 de la entidad.

Desde su cuenta en la red social X, el jefe de Gobierno transmitió felicitaciones al colectivo del Grupo y lo instó a continuar desarrollando su trabajo con la misma dedicación y profesionalidad.

El Grupo Empresarial Palco llega a estos 13 años de fundado con un crecimiento constante y positivo, dedicado a brindar soluciones integrales a sus clientes con el objetivo de garantizar la excelencia en cada uno de los eventos que organizan.

Según refiere el sitio digital Cubadebate, en 2023 la compañía asumió desafíos de gran magnitud e importancia, desde la reparación capital de Palacio de Convenciones hasta acoger la Cumbre del Grupo

de los 77 y China, la Feria Internacional de La Habana, las sesiones ordinarias y extraordinarias de la Asamblea Nacional del Poder Popular, el Festival del Habano, y la conferencia La Nación y la Emigración.

También, destaca la labor de la inmobiliaria, Cubija, en la atención al cuerpo diplomático, la fuerza laboral calificada proporcionada por Emsula (Empleadora), la compra nacional e importación a cargo de Merbi (Importadora), en coordinación con Transpak (Transitaria), que también brinda servicios a otros clientes comerciales y naturales.

Suma la empresa tareas de decoración, mantenimiento y reparación de Artise (Servicios Técnicos), el crecimiento significativo en los resultados de Cariflor (Floristería), la calidad y atractivas ofertas de restauración de Divse (Servicios Especializados), la experiencia y competencia de Implus (Transporte) e Inverco (Constructora). **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344523-primer-ministro-de-cuba-reconoce-labor-del-grupo-empresarial-palco>



Radio Habana Cuba